

**9**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

**Treffen zur Bekämpfung des Drogenschmuggels in Hamburg am 07.05.2024**

Wir fragen den Senat:

1. Nahmen auch Vertreter aus dem Land Bremen an dem Treffen zwischen Innenministerin Faeser und Vertretern von Politik, Polizei und Zoll aus mehreren europäischen Ländern zur Bekämpfung des Drogenschmuggels teil und wenn nein, warum nicht?
2. Ist Kokainschmuggel über die Bremischen Überseehäfen laut Ansicht des Senats ein Problem und falls ja, welche Strategie verfolgt der Senat gegen Drogenschmuggel über die Bremischen Überseehäfen?
3. Hält der Senat EU-weiten und übergreifenden Austausch für sinnvoll und wenn ja, strebt er an bei künftigen Treffen dieser Art dabei sein?

Dr.Marcel Schröder, Thore Schäck und die Fraktion der FDP